



Label E3D Confirmé : les éco-collégiens à l'honneur

publié le 29/09/2022



(MP3 de 4.1 Mo)



(MP3 de 4.1 Mo)

Bonjour à tous,

Nous sommes fiers de vous annoncer que notre collège a été labellisé « établissement E3D au niveau confirmé » pour 3 ans, par le Rectorat de Poitiers.

Un établissement E3D, qu'est-ce que c'est ?

C'est un établissement, comme notre collège, qui s'engage dans une démarche globale de développement durable. Il apporte des solutions concrètes pour atteindre les Objectifs de Développement Durable fixés par l'ONU pour transformer le monde.

Nous, élèves, sommes au cœur de la démarche, que ce soit au quotidien, à l'école, mais aussi tout au long de la vie.

Nous, les élèves du club E3D, nous proposons des idées et nous les réalisons !

Nous voulons remercier tout particulièrement...

► l'équipe d'Yvan Moreau, à la cantine, qui se met toujours en quatre pour nous (défis plateaux vides avec menus zéros déchets, pesée des déchets, concours agrilocal...) et Patricia, à l'accueil.

N'oublions pas Pascal Taureau, pour le composteur, le prêt de matériel de jardinage et les coups de main pour fabriquer le potager en lasagne.

Merci à tous les adultes du collège qui collectivement contribuent à préserver la biodiversité ici.

Merci à Madame Guérin pour l'arrosage du potager quand nous n'étions pas là et à son soutien inconditionnel.



Merci à la mairie du Château et à la Communauté de communes, à Agathe et Sylvie, du « pôle déchet » qui répondent toujours présent et animent des ateliers (décoration de Noël zéro déchet, opération « épuise tes déchets » autour du port du Château...). Merci enfin au Conseil Départemental qui nous conseille et finance notre projet de végétalisation de la cour.

Bravo à la classe de 6A de l'an dernier, qui s'est mobilisée tous

les jours au self pour remporter le défi des plateaux vides. Leur trophée : un plateau de bois !

Bravissimo aux élèves du club éco-collège-E3D qui se sont investis avec enthousiasme tous les jeudis et tous les lundis afin d'impliquer tout le collège dans les actions menées l'an passé. Ces écocitoyens ont été mis à l'honneur . ils ont reçu un lot offert par la CDC et ont été félicités par Mme Villautreix, vice présidente en charge du développement durable.



Cette année, comme nous avons envie de continuer à préserver la biodiversité et limiter les déchets, nous aurons besoin de volontaires pour :

- ▶ finir de fabriquer les nichoirs de la LPO et suivre leur occupation
- ▶ Compter les plateaux vides au self
- ▶ Ressusciter le potager
- ▶ Décorer la cour avec des fleurs en palette
- ▶ Limiter le plastique dans les fournitures scolaires
- ▶ et toutes les idées nouvelles que vous nous apporterez ou que vous donnerez à vos éco-délégués.

Si cela vous intéresse aussi de réfléchir aux économies d'énergie que nous pourrions faire, ou suivre l'empreinte carbone du collège, alors : rejoignez nous !

Merci à tous de votre attention et de votre soutien dans nos actions.

Le club E3D se réunira tous les jeudis à 13h05 à partir du 29/09.

Vous pourrez vous inscrire sur la fiche collée près de la porte du bureau de M. Guilabert

Et comme l'an dernier, on vous dit :

A bas le gaspillage !

Vive la biodiversité !

On va y arriver tous ensemble !!